

Mitteilungen

Facharztprüfungen

Facharztprüfung zur Erlangung des Facharztstitels für Arbeitsmedizin

Ort: Bern, SUVA, Laupenstrasse 11

Datum: Dienstag, 28. Januar 2020

Anmeldefrist: 25. November 2019

Weitere Informationen finden Sie auf der Website des SIWF unter www.siwf.ch
→ Weiterbildung → Facharzttitel und Schwerpunkte → Arbeitsmedizin

Schwerpunktprüfung zur Erlangung des Schwerpunktes Phoniatrie zum Facharzttitel Oto-Rhino-Laryngologie

Ort: UniversitätsSpital Zürich

Datum: Dezember 2019

Datum und Zeit werden individuell vereinbart.

Anmeldefrist: 31. August 2019

Weitere Informationen finden Sie auf der Website des SIWF unter www.siwf.ch
→ Weiterbildung → Facharzttitel und Schwerpunkte → Oto-Rhino-Laryngologie

Preis der SGKPT

Um junge Wissenschaftler im Bereich der klinischen Pharmakologie und Toxikologie zu unterstützen und zu fördern, vergibt die Schweizerische Gesellschaft für Klinische Pharmakologie und Toxikologie (SGKPT) jedes Jahr einen mit 1000 CHF dotierten Preis für die beste Arbeit in diesem Bereich. Infrage kommen theoretische, experimentelle oder klinische Arbeiten (MD-, PhD- oder Master-Thesis) im Bereich der klinischen Pharmakologie und Toxikologie. Die Arbeit muss von einer schweizerischen Universität in den zwei vorhergehenden Jahren des Eingabjahres akzeptiert worden sein. Der Autor/die Autorin sollte nicht älter als 40 Jahre sein, die Mitgliedschaft in der SGKPT hingegen ist keine Bedingung für die Vergabe dieses Preises.

Das Manuskript der Arbeit (bei mehr als 10 A4-Seiten mit einer Zusammenfassung) in einer der vier Landessprachen oder in Englisch ist dem Sekretär der SGKPT einzusenden (Adresse siehe www.clinpharm.ch). Eine Kopie der Imprimatur, Curriculum Vitae und, falls vorhanden, eine Liste der Publikationen sollten dem Dossier ebenfalls beigefügt werden. Das Dossier sollte elektronisch übermittelt werden (pdf-Format). Die Einreichfrist endet am 2.3.2020.

FMCH: Austritt der SOG

Die Schweizerische Ophthalmologische Gesellschaft (SOG) veröffentlichte ihren Beschluss, aus der FMCH auszutreten, in der *Schweizerischen Ärztezeitung* [1]. Die FMCH nimmt dies zur Kenntnis.

Die FMCH vertritt die Interessen von 21 Fachgesellschaften und 3 ärztlichen Berufsorganisationen mit insgesamt rund 10 000 Ärztinnen und Ärzten. Die FMCH engagiert sich in allen Bereichen der Gesundheitspolitik, insbesondere in der Tarifpolitik.

Im Bereich der Augenchirurgie konnten vier ambulante Pauschalen abgeschlossen werden. Weitere augenchirurgische Pauschalen werden mit dem Berufsverband der Schweizer Ophthalmochirurgie (BSOC), welcher Mitglied der FMCH ist und auch bleibt, durchgeführt.

Insgesamt stehen rund 130 Pauschalen für 13 Fachgebiete in der Pipeline. Bei dieser Gelegenheit bedankt sich die FMCH bei ihren Mitgliedern für die intensive, vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit.

Das in partnerschaftlicher Zusammenarbeit mit santésuisse geführte Projekt über den ambulanten Pauschaltarif findet zunehmendes Interesse in der Politik, bei Behörden und insbesondere bei den anderen Tarifpartnern. Das Projekt hat das Potential, alle Tarifpartner an einen Tisch zusammenzuführen und die Tarifautonomie zu stärken.

Der Vorstand der FMCH

1 SOG. Austritt der SOG aus der FMCH. Schweiz Ärztez. 2019;100(19):651.